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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
es wurde vielfach von Bürgerinnen und Bürgern, die die Unterführung am Seehäuser Weg 
nutzen, um von der Beimssiedlung zu ihrer Kleingartensparte am Seehäuser Weg zu 
gelangen, darauf hingewiesen, dass die Freifläche am Seehäuser Weg in Höhe der 
Eisenbahnunterführung Beimssiedlung vermüllt ist und von Unrat befreit werden soll. Die 
Bürger hatten sich an die Deutsche Bahn gewandt, in der Annahme, sie sei für diese Fläche 
zuständig. Diese verwies darauf, dass es die Stadt sei. 
 
Daher haben wir folgende Fragen: 
 

1. Befindet sich diese Fläche im Eigentum der Stadt Magdeburg? 
 

2. Wenn ja, welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung bisher ergriffen, um falsche 
Müllablagerungen zu beseitigen bzw. künftig zu verhindern? 

 
3. Ist die Aufstellung eines entsprechenden Schildes mit Ordnungshinweisen geplant? 

 
 
Wir bitten um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
 
 
Christian Hausmann      Dr. Thomas Wiebe 
Stadtrat       Stadtrat 
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